

みんな輝く ~認めあい、高めあう~

楽しかった修学旅行が終わりました。

初日、那覇空港に到着直後、沖縄ならではの猛烈な蒸し暑さを初めて体感し、「何この暑さ？もう帰りたいわ」と言っている人もいましたが、最終日になると「まだ帰りたくない！ずっと居たい」に変わっていました。

今回の3日間、みなさんは沖縄の気候や自然、歴史や文化に触れ、友だちとの大切な時間を過ごしました。それらの貴重な体験を通じて、普段の学校生活では学べないことをたくさん身につけられたのではないのでしょうか。

◇◇ 6月の行事予定 ◇◇

日	曜	行 事
1	日	エコフレンド
2	月	45分 (総体前1週間) 集会
3	火	45分 ③SOSアプリ活用授業
4	水	45分 歯科検診 23, 24HR
5	木	45分
6	金	45分 総体壮行式
7	土	北部Bブロック総体
8	日	北部Bブロック総体
9	月	45分 ①~④ 給食・終学活・放課
10	火	交通指導
11	水	⑤⑥ 2学年人権集会
12	木	
13	金	
14	土	北部Bブロック総体
15	日	北部Bブロック総体
16	月	北部Bブロック総体 予備日
17	火	
18	水	⑤⑥ 全校人権集会 期末テスト前ノ一部活↓
19	木	45分
20	金	45分 中央委員会 学校安全の日 交通指導
21	土	
22	日	
23	月	期末テスト①~③給食・終学活・放課
24	火	期末テスト①~③給食・終学活・放課
25	水	期末テスト①~③給食④~⑤授業 専門委員会
26	木	45分 集会
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	

7月の行事予定(予定は変更になる場合もあります。)

1日(火) エコフレンド
 4日(金) 45分 漢検
 7日(月), 8日(火), 10日(木), 11日(金)
 ②~④ ふれあい食体験 給食センター
 17日(木) 大掃除
 18日(金) 2学期終業式
 22日(火)~25日(金), 28日(月) 三者面談

〇〇 修学旅行を終えて 〇〇

僕が修学旅行を終えて印象に残っていることは4つあります。

1つ目は平和学習です。実際にガマに入ったことで、普段学校で勉強しているだけでは気づけないことに気づくことができました。また、ガイドさんの言葉もとても印象に残っています。この体験で学んだことをこれからの学習につなげていきたいです。

2つ目はマリン体験です。僕はドラゴンボートとシーカヤックをしたけれど、特にドラゴンボートが印象に残っています。海の風がとても気持ちよかったです。沖縄の自然を自分の肌で感じる事ができてよかったです。

3つ目はホテルです。思っていたよりも大きく、豪華だったのでとても驚きました。部屋ではみんなで歌ったり、話したり、遊んだりしてとても楽しかったです。

4つ目は国際通りです。見たことない店や食べ物がたくさんあって不思議な感じでした。友だちと買い物をしてとても楽しかったです。

僕たちが楽しい修学旅行を送れたのは、家族や先生方、その他の携わってくれた全ての方々のおかげです。その方たちへの感謝の気持ちを忘れず、この経験を日々の生活に活かし、より良い生活を送れるようにしたいです。

覚前 陽太

修学旅行を終えて、僕は沖縄も楽しめたし、平和についてもじっくり学べたなと思いました。

1日目はガマに行ったことが印象に残りました。当時、実際に使われていた跡がたくさんあったりして、戦争の悲惨さがよく伝わりました。ガイドさんの説明で、助かれないと判断された人は見捨てられると聞いたときは心が苦しくなりました。思っただけでは意味がないので、心にしっかり留めておきたいです。

2日目はマリンスポーツ体験が印象に残り、カヤックでは息を合わせないと進まなくて難しかったです。スノーケルでは海の深いところに潜って魚を見たりできてとても楽しかったし、沖縄の自然に触れることができたなと思いました。

3日目は国際通りでの自主研修が印象に残りました。お土産屋で班の友だちと「ちんすこう」を買ったり、沖縄特有の店の雰囲気を楽しんだりしました。

とても暑かったけど、じっくり学べて楽しめたので良い思い出になったと思います。

吉本 帆志

